REFURMA

PP-2



## AHORA SALPICA A PAN ABOGADO DE 'EL MAYO'

NADIA ROSALES

El sábado, las relaciones del abogado de Ismael "El Mayo" Zambada, implicaron a Morena.

Ayer, Morena exhibió que también el PAN tuvo nexos con Juan Pablo Penilla.

El uso del salón de la Cámara de Diputados, donde en 2023 el abogado fue reconocido como Embajador por la Paz, fue gestionado por la legisladora panista María Teresa Castell.

El morenista Sergio Gutiérrez Luna, presidente de la Cámara de Diputados, reveló la gestión del recinto donde fue reconocido el abogado.

"Hago públicos los documentos donde en la Legislatura pasada, a petición de la DEPUTADAS Y
DEPUTADAS Y
DEPUTADAS
PROPRIALES

Popision languativo San Euclas

Popision languativo San Euclas
Significantes
Signi

Documento exhibido.





 Castell gestionó el salón donde premiaron a Penilla.

entonces diputada del PAN, María Teresa Castell, se otorgó un reconocimiento a Juan Pablo Penilla Rodríguez", dijo.

El sábado, el PAN difundió fotos de Penilla con Sheinbaum y con AMLO.



REFURMA

PP-2 **LEGISLATIVO** 24/02/25

Responde Gutiérrez Luna a acusaciones por abogado

## Liga Morena al PAN con asesor de 'Mayo'

Afirma ex diputada que gestionó foro sin saber a quién iban a condecorar

NADIA ROSALES Y BENITO LÓPEZ

saciones de vínculos de Juan mentos donde en la Legisla-Pablo Penilla Rodríguez, ase- tura pasada, a petición de la sor legal de Ismael "El Ma- entonces diputada del PAN, yo" Zambada, con cúpulas María Teresa Castell, se le de su partido y achacó a una otorgó un reconocimiento a ex diputada federal del PAN, Juan Pablo Penilla Rodríguez, María Teresa Castell, la or- como Embajador Internaganización de un reconoci- cional por la Paz, durante un miento al abogado como Em- evento realizado en el Salón bajador Internacional por la Legisladores del Palacio Le- bien del ex Presidente An-Paz en 2023.

Fue Segio Gutiérrez Luna. presidente de la Cámara de Diputados, quien hizo públicos los documentos mediante los cuales se gestionó el foro donde se reconoció al ahora asesor de uno de los líderes del Cártel de Sinaloa.

"Aclaración, Como Presidente de la Cámara de Dipu- el segundo piso del Edificio A Morena respondió a las acu- tados hago públicos los docugislativo", señaló Gutiérrez.

El documento compartido por el morenista fue elaborado por el entonces Director de Atención a Diputados y Enlace Ciudadano, Edgar García Villaseñor, a nombre de la ex diputada panista.

El escrito indica que en del Congreso se llevaría a cabo el Foro "Excelencia Profesional", donde se condecoró al polémico abogado.

El sábado, el vocero del PAN, Jorge Triana, recordó que hace casi dos años se homenajeó en San Lázaro la carrera del jurista, quien entonces se dedicó a hablar drés Manuel López Obrador. 24/02/25





PP-2

**LEGISLATIVO** 

El día del galardón, Penilla aseguró que existía la necesidad de una reforma "de gran calado" en el Poder Judicial, por lo que ofreció su apoyo durante las conversaciones que se darían eventualmente para abordar el tema desde la Cámara baja.

Al respecto, ayer por la noche la ex diputada panista hizo pública una carta en la que afirmó que si bien gestionó el lugar, lo hizo como con numerosas solicitudes de ciudadanos y organizaciones civiles.

"No estuve presente en dicho evento ni tuve conocimiento previo sobre la identidad de los participantes", sostuvo.

El fin de semana se exhibieron fotos en donde el abogado aparece con morenistas.

La Administración del

Gobernador de Tamaulipas, Américo Villarreal, se deslindó de Penilla tras señalamientos de Simón Levy, ex subsecretario de Turismo en el sexenio de AMLO, quien afirmó que documentos del Departamento de Estado de Estados Unidos evidencian y respaldan la relación directa entre Penilla y el Mandatario morenista.